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議会報告会実施報告書 

 

 

１ 開催日時   平成２９年８月２１日（月）午後 7時 00分～8時 35分 

２ 開催会場   二ツ井町庁舎大会議室 

３ 参加者数   ５人 

４ 出席議員   渡辺芳勝（班長）、菅原隆文（司会進行者）、落合康友（報告

者）、小林秀彦（記録者）、渡邊正人、中田満、庄司絋八 

５ 報告内容   （１）平成２８年度 議会の活動状況 

         （２）予算、決算等の審議概要 

①平成２９年度能代市一般会計当初予算について 

②平成２７年度能代市一般会計決算及び特別会計決算

について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 

７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 

   ・参加者が少なかった。今後は、多くの市民が参加できるように、工夫

していくべき。 

   ・参加者の貴重な意見を承り、今後の議会活動に生かしていくべきと感

じた。 

 

 

 

 

 

 

 

※報告書は班長が開催日から２１日以内に議長に提出するものとする。 



別紙
（１）議会に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
議員の行政視察について、どう生かさ
れているのか。

行政視察の先進地の事例紹介、その後
の対応について、説明。今後、議員個人
だけでなく、議会、委員会として生かして
いきたい。

2 議員の活動が市民に見えない。
現在、議会改革の議論を進めており、市
民との意見交換をしながら進めたい。

3
議員の定数削減ついては、第三者、
有識者を入れては。

それぞれの会派の意見があり、反映した
い。

（２）市当局に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
市は財政調整基金をかなり積み立て
たとしているが、必要な時は使うべき。

市として基金を積み立てるだけでなく、使
う時はきちんと使うべき。

2
市職員の心の病気が増えていることに
ついて、どう考えるか。

市当局も認識しており、職員が減少、仕
事量も増えている現状、解決のために市
に伝えたい。

3
除雪をお願いしたら「業者がやってい
るので」と市の回答、対応がおかしい。

「業者まかせ」の市の対応は間違ってい
る。

4
除雪のやり方、あり方に問題があるの
では。

除排雪はかなりやっているが、しっかりと
受けとめ、高齢化に対応したい。

（３）議会報告に対する質疑

なし


